



Pulso semanal

Articulistas

Cierre desastroso

A yer se cumplieron dos meses de la elección federal. En esa fecha, Victoria Labastida Aguirre conservaba la esperanza de que su proyecto trascendiera del municipio al Senado, lo que algunos comentaban que era una fase de lanzamiento para el objetivo real: la gubernatura en 2015.

...

Sesenta días después, el panorama es diametralmente opuesto. Ya desde un rato en la polémica, el gobierno de la priista enfrenta un cierre complicadísimo financieramente hablando, en medio de la crítica de varios sectores y, al menos públicamente, sin una estrategia clara orientada a recomponer el rumbo.

...

Primero fue la sorpresiva decisión de enfrentarse a Telmex. La apuesta, si salían las cosas como se proyectó en la alcaldía, era bastante apetecible: poco más de 600 millones de pesos, que caerían como bálsamo a una administración ávida de recursos.

...

No se puede ya dar al Ayuntamiento por perdido en este pleito, pero hasta el momento, no va ganando. Y lo peor, la iniciativa está del lado de la empresa de Carlos Slim.

...

Luego, un hecho que explicó la audacia de meterse con Telmex en los tribunales: la calificación reprobatoria de Standard and Poor's a las finanzas municipales y la revelación del monto de las obligaciones financieras de corto plazo con que tiene que cargar este gobierno.

...

No es una situación desconocida del todo. Desde diciembre del año pasado, la otra calificadora financiera del Ayuntamiento, Fitch Ratings, había emitido un comunicado donde informaba que reducía su calificación debido a la recurrente estrategia de financiarse con deuda.

...

Ese mismo fue el argumento de S/P para reducir también su calificación.

...

A eso se suman las repetidas sospechas en el manejo de contratos de alguna sobras importantes, la lentitud con que se concretan diversas obras viales, proyectos que quedarán tan inconclusos como fueron recibidos y las dudas sobre la transparencia de las finanzas del Ayuntamiento.

...

Para el registro, habría que decir que este diario dio cobertura a todos los temas polémicos, para los cuales, la invariable respuesta oficial era que se trataba de golpeteo político.

...

Sin embargo, terceros como la Auditoría Superior del Estado y las propias empresas calificadoras, han confirmado las situaciones descubiertas por la investigación periodística.

De la patada

Ante las versiones de que el equipo de futbol de la ciudad es ambicionado en otros lares y de que el gobierno estatal no tiene planeado apoyarlo, no entraña nada bueno que durante algunos lapsos del juego contra León, le hayan cantado olés al Club San Luis en cancha propia.

¡HASTA LA PRÓXIMA!